



Schulleiterin Gesine Skupin (4. von links) musste gestern viele Kolleginnen und Kollegen **verabschieden** (von links): Renate Kalkau, Margret Janssen, Gönke Harms, Fenna Janßen, Karla Clausen, Mehtap Bektas, Sonja von Pickardt und Mehmet Acar.

Foto Bredendiek

Abschied von der Südschule

Viele bekannte Akteure gehen – Auch Margret Janssen verabschiedet sich in den Ruhestand

Von Sigrid Bredendiek

NORDENHAM. „Der letzte Schultag vor den Ferien ist eigentlich immer ein schöner Tag, heute ist es aber ein trauriger“, sagte Gesine Skupin, Schulleiterin der Grundschule Süd. Gemeint war die Verabschiedung von Margret Janssen, die seit 20 Jahren an der Schule als Klassenlehrerin und Konrektorin wirkte.

Die gebürtige Münsteranerin kam 1979 nach Nordenham und unterrichtete zunächst 10 Jahre an der Grundschule Phiesewarden und übernahm anschließend für acht Jahre den Dienst als Schulleiterin in Esenshamm, bevor sie an die Südschule wechselte. Mit

ihrer freundlichen, ruhigen Art war sie bei Schülern wie Lehrern gleichermaßen beliebt.

Bevor sie endgültig in den wohlverdienten Ruhestand ging, wurde sie am letzten Schultag mit einer geschmückten Kutsche zum Arbeitsplatz gebracht. Ihr zu Eh-

ren sangen alle Kinder und Lehrer noch einmal das Lied, mit dem Margret Janssen 2014 mit ihrer Familie den Wettbewerb für das offizielle Nordenham-Lied gewann. Die Familie macht unter dem Namen Jasch Musik. Jasch gehört zu den beliebtesten Nordenhamer Bands. Langweilig dürfte es der Lehrerin also auch im Ruhestand nicht werden.

Wehmut

Wehmütig zumute war auch Karla Clausen, die ebenfalls in Rente geht. Renate Kalkau verabschiedete sich als Sekretärin von der

Südschule, ebenso wie Sonja von Pickardt, die ihr Referendariat an der Grundschule im Stadtüden absolvierte.

Schöne Erinnerungen nahmen sicherlich auch Fenna Janßen, Methap Bektas und Mehmet Acar mit, die an der Südschule ein freiwilliges soziales Jahr ableisteten.

Bevor sich alle in die langen Sommerferien verabschiedeten, übergab Gesine Skupin die letzten Sportabzeichen und die Urkunden vom Schulvergleichswettkampf und den Bundesjugendspielen an die Schülerinnen und Schüler.